



# おそきだより 第11号

2015. 3. 5 発行

編集:おそきの学校と地域を考える会 ブログは**おそきの学校**で検索

協力:青梅市自治会連合会第6支会

問い合わせ:小曾木市民センター TEL 0428-74-5332

このたよりは青梅市市民部市民活動推進課との協働による発行です

## おそき保育園に「おそきの森」完成

おそき保育園では、園の裏山に多摩産材を使用したアスレチック遊具を多数配置した「おそきの森」を新設した。1月27日に安全祈願を行ない、1月29日から子ども達が遊び始めました。



裏山の竹林を切り開いて設置されたのは、丸太の一本橋・ロープの吊り橋(右写真)、すべり棒・吊りロープ(左写真)、斜面ロープ登り、ミニクライミングなどでヒノキの素材による暖か味を感じるものです。



子ども達が木や自然に触れ、のびのび遊べる場が欲しい、との提案は理事会の賛同を得て、約110m<sup>3</sup>の自然の斜面形状を生かし、東京都が地域の木材である東京の木“多摩産材”の利用を推進して行なう「木とのふれあい推進事業」の400万円、1/2以内までの助成金を得られて実現。申請しても実現する件数は少ない状況。

昨年4月に完成した多摩産材を多用した木造新園舎と合わせて、小曾木地区の自然環境と雰囲気も重なる素晴らしいさに子ども達の笑顔も輝いています。

## 消防団歳末警戒激励会



12月30日(火)、小曾木市民センターにて消防団第6分団歳末警戒激励会が行われました。この行事は、毎年、12月25日~31日までの消防団歳末警戒の激励のため、青梅市長、青梅消防署長、青梅警察署長等が市内各分団を巡回するものです。

今年も地元の激励者も多数集まり、消防団員の日頃のご苦勞への感謝の言葉が送られました。

## 小曾木っ子おもちつき

2月7日(土)、青梅市立第七小学校校庭にて「小曾木っ子おもちつき」が開かれ、昨年に続き、横田基地からのファミリー27名も含め合計109名(10代以下の子どもが53名、大人32名、スタッフ24名)に参加いただきました。

釜戸でマキを燃やしもち米を蒸かす、「うす」と「きね」を使ってのみんなで行うおもちつき、つきたてのおもちとけんちん汁での昼食、日米混合での交流ゲームと、半日の交流会を楽しみました。

小曾木っ子の会、おやじの会、おそきの学校と地域を考える会、子ども劇場西多摩風の子サークルで実行委員会を立ち上げてのこのイベント。

主な食材は小曾木産。昨年の田舎暮らし体験から引き続いての空き家対策の一環としての活動も、多数のメディアからも注目されています。

